

13.—*Résolu*: D'accorder 15 jours de congé à M. J.-E. Thériault, officier sanitaire, avec l'entente que ce dernier remettra à la Commission une lettre par laquelle il déclare ne pas réclamer son salaire pour la durée de son absence.

14.—Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: De différer l'étude du rapport du Médecin Officier de Santé au sujet de M. H. Masson, gardien du bain Hochelaga, (M. l'échevin Marin dissident.)

15.—*Résolu*: De différer la question de la lettre du docteur Guilbeault, au sujet des billets de tramways.

16.—*Résolu*: De donner aux inspecteurs sanitaires des écoles de strictes instructions de ne donner à la presse aucune nouvelle concernant leur travail, mais de présenter leur rapport directement au chef du département.

17.—*Résolu*: De déposer sur le bureau le compte de MM. Deschatelets & Fils pour réparations exécutées au bain Saint-Louis, (M. l'échevin Gadbois dissident.)

18.—Soumis le rapport du Médecin Officier de Santé protestant contre le déversement d'ordures ménagères et des déchets de la rue dans les limites de la Ville, et recommandant de les faire brûler.

19.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport soumettant le rapport du médecin officier de Santé et insistant sur une décision dans cette affaire.

20.—*Résolu*: De différer la prise en considération du compte de M. F. Spasek jusqu'à la prochaine assemblée.

Ajournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 6 octobre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, White, Giroux, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

RAPPORTS

1.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$1,100 des crédits suivants:

Du "Pavage de l'avenue de l'Hôtel-de-Ville" . . .	\$700.00
Des "Réparations au pavage permanent de la rue Sainte-Catherine, depuis la rue Saint-Denis jusqu'au boulevard Saint-Laurent"	400.00
	<u>\$1,100.00</u>

et d'appliquer ce montant au crédit de la réparation aux pavés permanents de la rue Ontario, depuis le boulevard Saint-Laurent jusqu'à la rue Saint-Denis.

2.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement des crédits suivants, savoir:

Des "stations de pompes"	\$1,000.00
Des "Réparations aux balayeuses et aux outils"	500.00
	<u>\$1,500.00</u>

et d'appliquer ce montant au crédit de la réparation des rues macadamisées.

3.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement des crédits suivants:

Des "réparations aux pavages permanents de la rue Craig, depuis le boulevard Saint-Laurent jusqu'à la rue Bleury"	\$1,000.00
Du "Nettoyage des égouts et réparations"	2,000.00
	<u>\$3,000.00</u>

et d'appliquer ce montant au paiement du coût de la pose du macadam, dans l'avenue des Pins, depuis le boulevard Saint-Laurent jusqu'à l'avenue du Parc.

4.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement du montant de \$500 des crédits pour "Nettoyage des égouts et réparations" et d'appliquer ce montant au crédit des raccordements d'égouts.

14.—On motion of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That the consideration of the report of the Medical Health Officer re the guardian of the Hochelaga bath, Mr. H. Masson, be deferred, (Ald. Marin dissenting.)

15.—*Resolved*: That the consideration of the letter of Dr. Guilbeault re car fare be deferred.

16.—*Resolved*: That strict instructions be given the medical school inspectors not to give out news to the press concerning their work, but to report directly to the chief of the department.

17.—*Resolved*: That the account of Deschatelets & Fils re repairs to St. Louis bath, be laid on the table, (Ald. Gadbois dissenting.)

18.—Submitted report of the Medical Health Officer against the dumping of house refuse and street scrapings within the City, and recommending that the same be disposed of by incineration.

19.—*Resolved*: That report be made to Council submitting the report of the Medical Health Officer and urging action in the matter.

20.—*Resolved*: That the consideration of the account of Mr. F. Spasek be deferred until next meeting.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of Meeting held the 6th of October.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, White, Giroux, O'Connell and J. B. A. Martin.

REPORTS.

1.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the sum of \$1,100 be varied from the following appropriations:

From "Paving City Hall avenue"	\$700.00
From "Repairs to permanent pavement on Ste. Catherine street, from St. Denis street to St. Lawrence Boulevard"	400.00
	<u>\$1,100.00</u>

and that the same be applied to defray the cost of repairing the permanent pavement on Ontario street, from St. Lawrence Boulevard to St. Denis street.

2.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the following appropriations be varied, viz:

From "Pumping stations"	\$1,000.00
From "Repairs to sweepers and tools"	500.00
	<u>\$1,500.00</u>

and that the same be applied to the appropriation of repairing macadamized streets.

3.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the sum of \$3,000 be varied from the following appropriations:

From "Repairs to permanent pavement on Craig street, from Ste. Lawrence Boulevard to Bleury street"	\$1,000.00
From "Cleaning sewers and repairs"	2,000.00
	<u>\$3,000.00</u>

and that the same be applied to defray the cost of macadamizing Pine avenue, from St. Lawrence Boulevard to Park avenue.

4.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the sum of \$500 be varied from the appropriation for "Cleaning sewers and repairs" and that the same be applied to the appropriation for drain connections.